



北風が吹く寒い季節になりました。先日、隣の畑でサツマイモ掘りをしました。「うんとこしょ。どっこいしょ。」と掛け声をあわせながら、長いツルを一生懸命に引っ張る姿は、とてもかわいかったです。掘り起こしたサツマイモをうれしそうに手に持ちニコリ。土とふれあった楽しいひとときでした。収穫したお芋は給食でたっぷり味わいたいと思います。

今月は、クリスマス会があります。子供たちにとって、夢のある楽しい行事にしたいと思っています。



🎄 クラスのようす 🎄

たんぽぽぐみ 0歳児

新しいお友達も園の生活にすっかり慣れてきました。朝のお集まりの時間、お名前を呼ぶと「ハイ」と手を挙げてお返事をしてくれたり、表情で“ここにいるよ〜”とアピールしてくれます。お友達の鼻水が出ているのを見て、保育者に教えてくれたり、赤ちゃんの布団がズれていると直そうとしてくれたり、大きい子が小さい子のお世話をしてくれる姿が見られるようになり、思わず笑みがこぼれます。今年も残りわずか、冬に向けての体力づくりも心がけたいと思います。

ちゅーりっぷぐみ 1.2歳児

おしゃべりが楽しくなってきたちゅーりっぷ組さん。お友達や先生、動物などの名前を覚えて楽しんでいる姿が見られます。

「おつきさま こんばんは」や「もこ もこもこ」「ねないこ だれだ」の絵本が大好きで読み終わると「もう、いっぱい!!」とのリクエストがあります。何回読んでも子ども達の中には新しい発見があるのでしょうか。

季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですので、体調に合わせてながら活動を進めていこうと思っています。



おいも掘りをしました!!



★年末年始の休園日のお知らせ・・・

平成23年 12/29 ~ 平成24年 1/3 までとなります。
 よろしくお願ひ致します。1月4日から通常保育です。

行事予定

- 身体測定 (12/5) • 避難訓練 (12/15)
- お誕生会 (12/16) • クリスマス会 (12/22)

